

ABSTRAK

Andika (2017) : Studi Keterampilan Teknik Dasar Pemain Sepakbola Sekolah Sepakbola (SSB) Paris FC Kecamatan Kamang Baru Kabupaten Sijunjung

Masalah dalam penelitian ini yaitu menurunnya prestasi pemain sepakbola Sekolah Sepakbola (SSB) Paris FC Kecamatan Kamang Baru Kabupaten Sijunjung. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui keterampilan teknik dasar sepakbola pemain Sekolah Sepakbola (SSB) Paris FC Kecamatan Kamang Baru Kabupaten Sijunjung, meliputi kemampuan teknik menggiring bola (*dribbling*), *passing* dan mengontrol bola, menendang bola ke gawang (*shooting*), dan kemampuan teknik menyundul bola dengan kepala (*heading*).

Jenis penelitian adalah *deskriptif*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pemain sepakbola Sekolah Sepakbola (SSB) Paris FC Kecamatan Kamang Baru Kabupaten Sijunjung yang aktif mengikuti latihan sebanyak 20 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan total *sampling*. Dengan demikian sampel dalam penelitian ini berjumlah sebanyak 20 orang. Untuk memperoleh data dilakukan pengukuran terhadap kemampuan teknik dasar sepakbola. Data dianalisis dengan menggunakan persentase.

Hasil penelitian ditemukan bahwa: untuk keterampilan: 1) Teknik menggiring bola (*dribbling*) dari 20 orang tidak ada kategori baik sekali, hanya 1 orang (5%) kategori baik, dan selebihnya kategori sedang, kurang dan kurang sekali. 2) Teknik *passing* tidak satupun kategori baik sekali, 7 orang (35%) kategori baik, dan yang lainnya kategori sedang dan kurang. 3) Teknik menendang bola ke gawang (*shooting*) hanya 1 orang (5%) kategori baik sekali dan kategori baik, selebihnya pada kategori sedang, kurang, dan kurang sekali. Sedangkan untuk teknik menyundul bola (*heading*) tidak satu orang pun pemain yang memiliki kategori baik sekali dan baik, hanya 4 orang (20%) kategori sedang dan selebihnya kategori kurang dan kurang sekali. Selanjutnya untuk hasil penelitian tentang keterampilan teknik dasar sepakbola Sekolah Sepakbola (SSB) Paris FC Kecamatan Kamang Baru Kabupaten Sijunjung dari 20 orang, hanya 2 orang (10%) kategori baik sekali, kategori baik 4 orang (20%), kategori sedang 8 orang (40%), dan untuk kategori kurang 6 orang (30%). Dengan demikian berarti lebih dari sebagian pemain pemain sepakbola Sekolah Sepakbola (SSB) Paris FC Kecamatan Kamang Baru Kabupaten Sijunjung belum memiliki keterampilan teknik dasar sepakbola dengan baik, dan perlu ditingkatkan lagi melalui latihan secara kontiniu dan berkesinambungan.

Kata Kunci: Kemampuan Teknik Dasar pemain Sepakbola